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Il parco degli Alpini chiuso dal 19 ottobre

ARESE (afd) Ancora chiuso il parco degli Alpini di Arese dopo che il 19 ottobre

è stata emessa un' ordinanza a tutela dell' igiene e della salute pubblica dopo

il ritrovamento di materiale scuro. Il tema è tornato alla ribalta in Consiglio

comunale nel momento in cui il sindaco Michela Palestra ha  dato  le

comunicazioni.

La scoperta è stata fatta a inizio ottobre nell'ambito di un controllo del

territorio. L'  amministrazione comunale non ha perso tempo e ha

tempestivamente isolato e messo in sicurezza l'area per evitarne l' accesso.

È stato prontamente prelevato un campione e inviato ad un laboratorio

incaricato di effettuare l 'analisi ,  sono state avvisate Arpa e Città

Metropolitana. L'area di via dei Platani era stata oggetto molti anni fa di una

bonifica ambientale: qui infatti sorgeva la cava Molino che negli anni '80 è

stata «smantellata». L'intervento oneroso, con a capo il sindaco Ruggero

Gentile , era stato a termine grazie all' accordo con la Regione Lombardia

dopo che numerosi si erano cittadini lamentati per gli odori anomali che

nascevano in quell'area. Durante l' intervento erano state portate via tonnellate di materiali. «Stiamo mettendo a

punto una relazione dettagliata che sarà poi la base per l' avvio di un tavolo tecnico condiviso con Arpa per capire

come intervenire - ha detto il primo cittadino - Ma sicuramente bisognerà procedere con un piano di

caratterizzazione del terreno per determinare la diffusione e l' identità del materiale».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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ENTRO IL 9 DICEMBRE

Piano Prevenzione e Trasparenza, il Comune accetta suggerimenti

ARESE (afd) L' Amministrazione, nell'ambito delle iniziative e delle attività

condotte in materia di trasparenza e di interventi per la prevenzione e il

contrasto della corruzione, deve approvare il Piano Triennale di Prevenzione

della Corruzione e della Trasparenza (PTPCT) 2023-2025.

Fino alle 12 di venerdì 9 dicembre, tutti i cittadini, le associazioni o altre forme

di organizzazioni portatrici di interessi collettivi, le organizzazioni di categoria

e le organizzazioni sindacali, i dipendenti e i collaboratori del Comune di Arese

e tutti i soggetti che operano nel settore e che usufruiscono delle attività e dei

servizi prestati dal Comune, possono inviare suggerimenti e proposte per una

migliore definizione del PTPCT 2023-2025, con le modalità indicate nell'

avviso.

L'avviso e la modulistica sono disponibili nella relativa sezione dell'

Amministrazione Trasparente sul sito del Comune.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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GRAZIE AI VOLONTARI

Conclusa la campagna di vaccinazione al centro sportivo

ARESE (afd)  Si  è  conclusa sabato 29 ottobre la  campagna per  la

vaccinazione antinfluenzale al Centro sportivo comunale di piazza dello

Sport.

«Ringraziamo tutti i medici che si sono messi a disposizione per la campagna

vaccinale, la SG.Sport per gli spazi concessi, l' Associazione Nazionale Alpini

e l' Associazione Nazionale Carabinieri, coordinate dalla Polizia locale, per

aver garantito che le operazioni si svolgessero in sicurezza, la Misericordia,

da sempre colonna portante delle nostre attività - hanno dichiarato il sindaco

Michela Palestra e l' assessore Roberta Tellini - Ancora una volta la

competenza e la concretezza delle nostre associazioni di volontariato

concorrono a garantire servizi migliori ai nostri cittadini in modo rapido e

"sotto casa"».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Si è classificata prima nel doppio insieme alla compagna di squadra Silvia Storani

L' aresina Karin Cappeletti è la nuova campionessa italiana di padel Over 45

ARESE (afd) Karin Cappelletti è la nuova campionessa italiana Over 45 di

Padel.

L'aresina ha disputato la partita che l' ha consacrata regina del padel insieme

alla compagna di squadra Silvia Storani, a fine ottobre ad Ancona.

La Cappelletti ha un curriculum degno di nota: ha iniziato a giocare a tennis a

sette anni al Tennis Club Milano «A.

Bonacossa» partecipando poi a diversi tornei e portando a casa molte

medaglie e scudetti fino a diventare allenatrice. In un secondo momento, per

puro caso, si è appassionata all'altra medaglia dello sport con la palla di

derivazione tennistica.

«Mi sono innamorata subito di questo sport tanto da diventare anche

istruttore di primo livello e a breve di secondo - racconta soddisfatta l' atleta -

Insegno e mi alleno a Milano l circolo "Piccolo Stadio San Siro" dove sono

anche Direttrice Sportiva.

Spero che arrivi presto anche ad Arese un palazzetto adatto a questo sport»

La campionessa aresina sta portando avanti anche un importante progetto sempre inerente al mondo del padel: ha

inventato un nuovo strumento didattico, il «Padel Wood». «Si tratta di una racchetta didattica di legno rovere, che

aiuta a migliorare il corretto posizionamento del braccio e del corpo - ha spiegato Karin Cappelletti - Chi impara a

colpire con il "Padel Wood" avrà sicuramente più facilita ad eseguire i colpi».

Il padel è il fratello piccolo del tennis, che però è diventato improvvisamente grande e si è fatto bello, affascinante,

così cool che ora tutti guardano lui ma per quale motivo?

«Sono tante le motivazioni: il campo più corto (70 metri quadrati, praticamente un bilocale), la racchetta più

maneggevole, si gioca in doppio e si apprende più facilmente del tennsi - spiega la campionessa - Ma soprattutto l'

inclusività è garantita».

Soddisfatti e onorati di avere una campionessa in città è anche l' Amministrazione pubblica che si è complimentata

con l'altleta e a breve verrà anche insignita di un riconoscimento.

«Negli ultimi anni gli atleti aresini che si sono distinti non sono stati premiati per via del Covid ma recupereremo - ha

detto l' assessore allo Sport Roberta Tellini - Siamo orgogliosi di avere una campionessa italiana di padel nella nostra

città!

E coglieremo sicuramente l'occasione per moverci e fornire un campo di padel anche agli aresini».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Il primo ospite, il cantante catanese Jebel, si esibirà nella serata di venerdì 18 novembre

Live @20 Zero proseguono gli eventi di Young Do It

ARESE (afd) Proseguono senza sosta gli eventi del calendario del collettivo

aresino Young Do It.

Il gruppo di giovani, con sede in via Monte Resegone 69, apre la stagione

invernale con Live @20 Zero. Lo spazio creativo ha una finalità specifica:

promuovere i giovani artisti del territorio. Un luogo di raccoglimento e

condivisione in cui i ragazzi potranno esplorare il loro estro.

Il primo ospite, il cantante catanese Jebel, si esibirà venerdì 18 novembre a

partire dalle 21.

Ma i giovani dello Yong Do It non si fermano alla musica.

La crisi climatica coinvolge tutti in prima persona e i giovani ne sono

consapevoli. Per questa ragione domenica 20 novembre dalle 15 lo spazio di

Via Monte Resegone ospiterà «Domeniche per il Futuro», un pomeriggio per

dibattere insieme sulle sorti del pianeta e su ciò che ognuno di noi potrebbe

fare per salvaguardarlo.

L'evento si concluderà con swap party, un momento in cui i partecipanti

potranno scambiarsi oggetti che non usano più, così da potergli donare una seconda vita ed evitare ogni forma di

spreco.

Young Do It organizza inoltre un open day per promuovere un laboratorio di serigrafia. Durante il corso, i partecipanti

apprenderanno le nozioni base della serigrafia con l' biettivo di arrivare all'autoproduzione di capi di abbigliamento. Il

laboratorio ha una duplice finalità: puntare sulla creatività dei giovani e provare a estirpare la piaga del fast fashion,

una tendenza incredibilmente dannosa per la Terra.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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La 45enne vive a Londra e fa parte del gruppo radicale di Just Stop Oil: è stata arrestata già 14 volte

La sfida ambientalista di Stefania Morosi

ARESE (afd) Stefania Morosi, aresina, vive a Londra e fa parte di Just Stop Oil

(Jso), il movimento ambientalista radicale inglese che si distingue dagli altri

per le sue azioni radicali con le quali si è conquistato le prime pagine dei

giornali, a partire dal New York Times.

Stefania Morosi ha 45 anni, mamma di due figli di 7 e 10 anni, fa l' insegnante

di yoga. È ingegnere biomedico, ma durante un viaggio in India per lavoro si

innamora dello yoga e cambia vita.

Ottobre è stato un mese caldo per gli attivisti di Just Stop Oil (Jso): hanno

lanciato zuppa di pomodoro sui Girasoli di Van Gogh alla National Gallery di

Londra, bloccato strade per ore, spruzzato di vernice arancione le vetrine di

Harrods, simbolo del capitalismo.

«Non abbiamo scelta - spiega l' attivista - Ad aprile abbiamo occupato delle

raffinerie, volevamo fermare il flusso del petrolio, ma lei l' ha letto da qualche

parte? E le proteste ci hanno portato risultati? No. E nemmeno i grandi

summit sul clima. Dopo la Cop26 di Glasgow hanno approvato nuove

trivellazioni qui nel regno Unito. Greta è una grandissima ispirazione e mi incoraggia ancora di più a proteggere i

giovani».

Le azioni messe in atto dagli ambientalisti sono tante: «Io partecipo più che altro a blocchi stradali. Ho due figli, non

posso rischiare più di tanto.

All' ultimo arresto mi hanno trattenuta tutta la notte, sono fuori su cauzione e non posso andare in certe zone della

città.

Ho quattro processi pendenti nel 2023 e rischio la prigione.

Persino la deportazione perché non ho passaporto britannico». E' al suo quattordicesimo arresto, quattro processi

pendenti nel 2023 per i quali rischia il carcere. Le accuse vanno da oltraggio alla corte a disturbo della quiete

pubblica. Ma gli arresti non la spaventano più.

«La prima volta è successo nel 2020 durante l' occupazione di Parliament Square a Londra - ha detto la donna - Ho

fatto una settimana di prigione per oltraggio alla corte (ho tentato di incollare una mano al banco) e ne sono uscita

ancora più convinta di voler lottare per questa causa».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Torna "Scuola vo' cercando", orientamento dopo le medie

SOLARO - Torna in questo fine settimana "Scuola vo' cercando", campus

di orientamento per gli studi superiori, giunta alla sua 17esima edizione.

Come ogni anno, gli istituti superiori del nord Milano presenteranno la loro

offerta formativa per agevolare la ricerca e la scelta della scuola futura da

parte dei ragazzi in uscita dalla scuola secondaria di primo grado.

Numerose le scuole presenti, da Saronno.

Cesan o Maderno, SOLARO - Tra sabato e domenica scorsi, due giorni di

appuntamenti per l' inaugurazione della nuova biblioteca civica, realizzata

all' interno del polo culturale di via Cadorna (ex scuola Regina Elena).

Sabato mattina il primo momento con la partenza del corteo da Villa

Borromeo, con il trasporto di un libro per ciascun parecipante al corteo,

per completare simbolicamente il trasloco che si è svolto nelle ultime

settimane. Il corteo, aperto dalla banda Limbiate, Bollate, Garbagnate,

Desio, Cesate, Cormano, Arese, Busto Arsizio e Vertemate.

L' iniziativa è suddivisa in due parti: sabato 12 novembre alle 15 il salone

del centro anziani Maps di via Drizza ospiterà l' incontro "E dopo la terza media? Istruzioni per l' uso".

Domenica 13 dalle 10 alle 18.30, nella sala polifunzionale di via San Francesco, gli istituti presenteranno la loro

offerta formativa. Ragazzi e genitori potranno concittadina, è giunto davanti all' ex scuola, nuova sede della

Biblioteca civica dove sono intervenute il sindaco Nilde Moretti, l' assessore alla Cultura, Monica Beretta e la

presidente del Cda Csbno Maria Antonia Triulzi.

frontarsi con gli studenti che stanno frequentando le superiori e con i docenti che ogni anno, con interesse

crescente, aderiscono a questo appuntamento.

Hub di Solaro Informagiovani-Informafamiglie sarà a disposizione delle famiglie e degli studenti per la guida alla

visita del salone, per supporto e facilitazione alla comprensione dell' offerta formativa proposta, per colloqui

individuali di approfondimento per una scelta consapevole e per la distribuzione del materiale informativa.

Sul sito del Comune di Solaro, sono presenti tutti i nominativi, le informazioni e gli approfondimenti sulle offerte

didattiche degli istituti che partecipano all' iniziativa.

"Invito tutti ragazzi e genitori a non mancare al salone dell' orientamento e a visionare il banner "Scuola Vò

Cercando" sul sito del Comune di Solaro con tutto il programma orientativo -dice l' assessore all' Istruzione, Monica

Beretta.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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STORIE - Luciano Montorfano ci racconta la sua esperienza al "Panda Raid" in Marocco

Col Pandino 4x4 nel deserto del Nordafrica: rally ad alto tasso adrenalinico per due aresini

di Serena Curci ARESE -  I  due aresini Luciano Montorfano ed Elena

Borroni hanno abbandonato la tranquilla provincia milanese per sfrecciare

a bordo della loro Panda nel deserto del Marocco. Per quale ragione? Per

partecipare al Panda Raid, il celebre rally con protagonista un mezzo di

trasporto piuttosto atipico: la piccola utilitaria italiana targata Fiat.

Sono 303 gli equipaggi europei che, dopo esser saliti a bordo della loro

Panda, hanno percorso 2200 chilometri nel deserto marocchino con un

solo obiettivo: raggiunge il tanto agognato traguardo per primi. Un'

esperienza ad alto tasso adrenalinico, una sfida con gli altri ma

soprattutto con sé stessi.

I due aresini non si sono tirati indietro e hanno superato con tenacia le 7

tappe, mettendo da parte i timori e accettando la sfida con la natura. Il

Notiziario intervista Luciano Montorfano, membro del duo aresino

qualificatosi 32esimo all' ultima edizione del Panda Raid.

Parliamo del Panda Raid: di che cosa si tratta?

"Il Panda Raid è un rally che strizza l' occhio alle prime Parigi - Dakar degli anni Novanta. La scelta di utilizzare un

mezzo di trasporto così retrò, ovvero le vecchie Panda 4x4 o 4x2, non è casuale: l' obiettivo è dare vita ad una

competizione capace di mettere da parte le facilitazioni offerte dalle tecnologie contemporanee".

Da dove nasce la vostra passione per questo sport estremo?

"Questa è la nostra prima esperienza al Panda Raid ma entrambi siamo sempre stati amanti della natura, dello sport

e ovviamente dei motori. Ad esempio, amiamo andare in mountain bike alla scoperta di luoghi incontaminati lontani

dal trambusto della città. Diciamo che abbiamo sempre avuto un' attrazione verso questo genere di attività

estreme".

Esiste un allenamento base per prepararsi ad affrontare una competizione di questo genere?

"Non esiste un allenamento personalizzato ma è necessario essere in forma per supportare i ritmi e le fatiche che il

Panda Raid genera. Ricordiamoci che bisogna restare in macchina per circa otto ore al giorno in condizioni poco

rilassate, il corpo deve essere pronto ad accogliere e fronteggiare questo stress".

Questa, per lei ed Elena, è stata la vostra prima esperienza al Panda Raid: come la descriverebbe?

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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"Onestamente? Penso che per me questa sia stata una delle esperienze più belle della mia vita.

Durante il viaggio si scoprono luoghi e popoli con cui mai un comune turista potrebbe entrare in contatto. Si vive in

prima persona la bellezza dei paesaggi e della gente che abita i deserti del Marocco".

Non avevate un po' di timore?

"Avevamo moltissimi timori. La prima preoccupazione era legata alla navigazione, correvamo il rischio di perderci

nel deserto. Temevamo anche che la nostra Panda potesse rompersi. In quel caso ci saremmo dovuti arrangiare,

cavandocela da soli. Per non parlare di un altro aspetto, quello dei cambiamenti metereologici: nella prima tappa ci

siamo trovati nel bel mezzo di una tempesta di sabbia".

Quali momenti conserverà per sempre nel suo cuore?

"Entrare in contatto con la gente che popola il deserto mi ha toccato davvero molto, è un mondo completamente

differente dal nostro. Un altro momento che non potrò mai scordare è l' arrivo al traguardo. Il Raid è una gara di

resistenza durante la quale si percorrono aree inospitali, i guai meccanici sono all' ordine del giorno.

Su 303 macchine ci sono stati ben 60 ritiri, raggiungere il traguardo non è affatto scontato".

Lei ed Elena state pensando di partecipare ad altre competizioni in futuro?

"Sicuramente parteciperemo al prossimo Panda Raid, si tratta di un' esperienza che ci è rimasta nel cuore. Non

vediamo l' ora di salire sul nostro Pandino e metterci in viaggio. Con la mente siamo già lì".

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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MOBILITA' - Una mozione chiede al sindaco nonché vice sindaco di Città Metropolitana di intervenire

L' Area B di Milano mette in crisi gli aresini

di Ombretta T. Rinieri ARESE - Il 1° ottobre è entrata in vigore a Milano l'

Area B, che coincide con gran parte del territorio del capoluogo lombardo.

La ztl allargata vieta l' accesso e la circolazione alla maggior parte dei

veicoli in uso ai cittadini, perché inquinanti, e a quelli del trasporto merci

che superano i dodici metri. Le limitazioni toccano anche i veicoli diesel

euro 5, i veicoli a benzina euro 2, con l' eccezione dei veicoli coinvolti nel

progetto MoVe-In/ Area B che usufruiscono di 50 giorni di libero accesso

anche non consecutivi.

Il divieto, esclusi i festivi e deroghe a parte, si estende dal lunedì al venerdì

dalle 7:30 alle 19:30. Colpiti in particolare i pendolari dell' hinterland

milanese con fascia di reddito medio basso (ossia la maggioranza), che

non sono nelle condizioni di acquistare veicoli nuovi. Il problema è

enorme per i  comuni dell '  hinterland milanese non serviti  dalla

metropolitana e dalle Ferrovie Nord e per tutti i lavoratori soggetti ai turni. I

comuni di Città Metropolitana sono in allarme. Da una parte c' è la

preoccupazione per i propri cittadini e dall' altra c' è il timore di assistere a massicci arrivi di veicoli inquinanti sui

propri territori per l' assalto ai parcheggi di prossimità del metrò.

Ad Arese del problema se n' è discusso in consiglio comunale lo scorso 3 novembre. La maggioranza ha presentato

una mozione, approvata all' unanimità dal consiglio comunale, che impegna la giunta e il sindaco, nonché vice

sindaco di Citta Metropolitana, Michela Palestra, a 'intervenire' sul sindaco di Milano Giuseppe Sala affinché riduca l'

impatto sui cittadini dell' hinterland prevedendo intanto il rinnovo della deroga fino al 31 dicembre 2022 per chi ha

acquistato un nuovo veicolo ma non avendolo ancora ha sottoscritto il noleggio a lungo termine di un' auto non

inquinante. La mozione chiede anche che tutti gli abbonati ai parcheggi di prossimità con sosta di almeno quattro

ore, in particolare quelli di Lampugnano, abbiano accesso libero all' area B. Chiede agli enti del trasporto pubblico di

sottoscrivere nuovi abbonamenti ai possessori di auto diesel euro 5 con un 'Isee entro una certa soglia', che

sottoscrivano nuovi abbonamenti ai mezzi pubblici.

Chiede il potenziamento del car-sharing metropolitano mettendo nei bandi di concessione incentivi per chi

garantisce una maggiore copertura territoriale.

Chiede di ridurre l' impatto negativo per i cittadini a basso reddito, che più di altri risentono dell' inflazione,

sospendendo il calcolo dei km soggetti a soglia per i possessori del Move In durante gli orari di non operatività dell'

area A (notturni e fine settimana), l' aumento del massimale dei chilometri di percorrenza e del numero degli ingressi

consentiti.

La mozione continua con la pressione su Regione Lombardia per lo sviluppo del trasporto locale nell'
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area milanese con investimenti nel sistema integrato fra ferrovie, linee suburbane e trasporto pubblico locale e

che incentivi cittadini e aziende nell' acquisto di veicoli a basso impatto ambientale al fine di migliorare la qualità

dell' aria di tutto il bacino padano.

Arrivando specificatamente al territorio, il consiglio comunale aresino sollecita Regione e Governo a realizzare la

metrotranvia Rho- Mind-Arese-Lainate-Garbagnate milanese. Che venga indetto l' agenzia Tpl-Città Metropolitana

indica un bando per il trasporto pubblico locale su gomma dell' area metropolitana di Milano, Monza Brianza, Lodi e

Pavia per il collegamento degli snodi di interscambio ferro viario e metropolitana di accesso al capoluogo lombardo

per quei comuni, fra cui Arese, non dotati di accesso locale alla rete di trasporto su ferro.

Infine chiesta l' attivazione di un tavolo metropolitano con i comuni per la mappatura delle aree più soggette a

difficoltà di accesso al trasporto pubblico locale per il potenziamento dei servizi.
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in Consiglio dibattito intenso e accuse a Sala e Delrio

ARESE - Le decisioni unilaterali del sindaco di Milano e sindaco

Metropolitano Giuseppe Sala sull' Area B evidenziano i limiti della riforma

Delrio che nel 2014 ha trasformato le province in enti di secondo livello

per i quali più previste le elezioni dirette. Doveva essere una legge

transitoria da completarsi dopo la riforma costituzionale del governo

Renzi, senonché, bocciata con il referendum costituzionale del 4

dicembre 2016, la questione è rimasta sospesa. I comuni di fascia hanno

in sostanza molto meno potere nelle decisioni rispetto al sindaco

metropolitano, seppure questo sia eletto solo con un terzo dei voti.

Tutto questo è emerso chiaramente il 3 novembre scorso durante la

discussione del consiglio comunale sulla mozione dell' Area B. Il

consigliere Aguggini del Forum, la compagine che esprime anche il

sindaco Michela Palestra, ha espresso le sue difficoltà nel comprendere

le decisioni prese da Sala. "Ho un po' di difficoltà - ha detto - nel senso che

gli intenti sono condivisibili per quanto attiene l' utilizzo diverso delle

energie, delle risorse, quindi la direzione è tracciata.

Però poi ti trovi di fronte alla concretezza della quotidianità. Io abito ad Arese e lavoro a Milano.

La mia fortuna è che ho un mezzo non inquinante, ma è una mia condizione privilegiata. Vedo la difficoltà di seguire

un obiettivo corretto per quelle che sono le condizioni di milioni di persone. Questo punto fa emergere una

questione di fondo di Città Metropolitana, ossia è un qualcosa che oggi sostituisce la Provincia di Milano, invece

dovrebbe avere una visione e questo vuol dire anche pensarsi come città metropolitana.

Il sindaco metropolitano viene eletto da un terzo della Città Metropolitana e questo di per sé è una stortura non

indifferente.

Io direi che politicamente dovremmo attivarci un po' tutti nel segnalare tante questioni che sono rimaste un po' a

metà strada dato che abbiamo la fortuna di avere qui con noi il vice sindaco metropolitano che le istanze le porta

quotidianamente. Ma credo che ci sia tanto da fare ancora".

"Credo che sia molto importante discuterne qui oggi - si è riallacciata la collega di partito Barbara Scifo- proprio per

le ricadute che questo provvedimento ha sulla vita quotidiana anche dei cittadini aresini. L' introduzione dell' area B

ha generato una serie di difficoltà per i pendolari che si recano a Milano. Non tutti sono nelle condizioni di poter

raggiungere agevolmente il proprio posto di lavoro a causa della mancanza di un comodo trasporto pubblico o per la

difficoltà di conciliare gli orari familiari con quelli lavorati. Le problematiche sono molte e indurre il sindaco di Città

Metropolitana
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a ragionare su alcuni miglioramenti è importante. Nel senso di andare verso una riduzione dell' impatto del traffico

veicolare, incrementando il trasporto pubblico. Ma i passaggi devono essere negoziati all' interno di quelle che sono

esigenze.

Nel contesto in cui ci troviamo le istanze non possono essere solo quelle della città di Milano dato che Milano è

integrata con i comuni dell' hinterland.

Da questo punto di vista è stata infatti approvata anche nel consiglio di Città Metropolitana una mozione analoga

che indica a Sala una serie di correttivi simili a quelli qui proposti. E' necessario superare una prospettiva

Milanocentrica affinché ci sia sempre più un' integrazione dove il tema della mobilità è il nodo attorno cui questa

integrazione si può esprimere".

Sulla stessa linea anche la consigliera dei 5 stelle Michaela Piva secondo cui "Ogni divieto dev' essere graduale e

accompagnato da misure che vanno a compensare ciò che toglie al privato. Quindi man mano che Regione e Città

Metropolitana potenzieranno i loro servizi di trasporto, il divieto potrà essere applicato in toto. Nel frattempo è una

misura che deve andare a scalare con l' ottenimento di obiettivi soprattutto per quanto attiene il trasporto pubblico".

"Volevo aggiungere - ha detto la consigliera del Pd Paola Pandolfi - che non stiamo contestando in sé l' attuazione

dell' Area B, ma la visione Milanocentrica. Pensiamo che ci debba essere una sinergia di azioni tra il comune di

Milano, i comuni dell' Hinterland e Regione Lombardia. La questione non è fermare le auto ad area B. In tutto il resto

delle aree intorno le auto circolano. Bisogna fare interventi sostanziali sul trasporto pubblico locale e sostenere

economicamente i ceti meno abbienti affinché la transizione ecologica non vada a pesare su chi subisce una

condizione di maggiore disagio economico".

Ombretta T. Rinieri.
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In ballo un risarcimento di oltre 17.000 euro per danni patrimoniali

di Domenico Vadalà ARESE - Sinora il Comune è finito più volte sub judice

per lo più per incidenti stradali  dovuti a buche o a segnaletica

insufficiente.

Ma adesso, stando all' accusa, addirittura per danni in materia urbanistica

per un valore risarcitorio di 17.153 euro, oltre a spese legali e accessori di

legge.

Da qui la necessità di nominare un legale per tutelare l' ente dalla pretesa

della controparte. Qual è il motivo del contenzioso? Il mancato rilascio a

un cittadino del certificato di equipollenza urbanistica, che avrebbe

viceversa determinato a suo favore l' ottenimento dell' agevolazione

fiscale, cioè il bonus facciate, nella misura del 90% in relazione alla zona

per la quale l' equipollenza veniva richiesta in luogo del 65% correlato

invece alla zona urbanistica di effettivo insediamento.

Il privato, ritenendo le sue ragioni fondate, ha avviato la vertenza.

Il Comune, essendo titolare di una polizza assicurativa che garantisce i

danni patrimoniali, ha rimesso la questione alla propria compagnia, la quale però per ben due volte ha obiettato che

dalla documentazione in suo possesso non sussisterebbero responsabilità dell'ente nel non concedere al

reclamante il certificato di equipollenza né tantomeno sarebbe provata alcuna perdita patrimoniale a terzi.

Il privato non ha mollato la presa e in municipio non è rimasto che ricorrere a un legale (1.450 euro) per avviare in

primis la fase di precontenzioso per tentare di chiudere la controversia.

Ma se non bastasse proseguirà nell'incarico anche nella fase di mediazione o negoziazione assistita (1598,69 euro)

e nell'eventuale ricorso all'autorità giudiziaria (3.995,07 euro).
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La Caritas è vicino a chi ha bisogno: ha aiutato oltre 40 famiglie aresine

ARESE - La Caritas cittadina non lesina sforzi e spirito di solidarietà per

aiutare le famiglie che si trovano in difficoltà. Così in occasione della

Giornata Mondiale dei Poveri per la Diocesi di Milano è riuscita a

raccogliere risorse utili per dare supporto a famiglie disagiate.

L' impegno è culminato, tramite il proprio Centro di Ascolto, nell'

assistenza a oltre 40 famiglie aresine. Ma in che modo ha dato aiuto? Con

l' acquisto dei beni di prima necessità; il pagamento di utenze domestiche;

il finanziamento di corsi di specializzazione atti al reinserimento

lavorativo di assistiti che hanno perso la propria occupazione; l' affitto e le

spese condominiali; il trasporto; la mensa scolastica; il pagamento dei

campi estivi; il finanziamento di programmi di supporto psicologico e il

viaggio di alcuni giovani della comunità aresina in Moldavia a supporto dei

profughi ucraini.

Non è tutto. La Caritas nel corso dell' anno ha impegnato 9.900 euro per

sostenere le famiglie bisognose. L' associazione infine ringrazia tutti i

gruppi che svolgono attività caritativa nella comunità per il loro prezioso operato e tutti coloro che hanno sempre

manifestato generosità e attenzione nei confronti dei più bisognosi.
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Vaccino antinfluenzale, la collaborazione è stata decisiva per la sua riuscita

ARESE - La campagna di vaccinazione antinfluenzale, che si è svolta nel

centro sportivo comunale "D. Ancilotto" (piazza dello Sport) si è conclusa

con successo.

L' amministrazione comunale è soddisfatta sia per il risultato conseguito

che per l' ineccepibile collaborazione degli attori in campo. "Ringraziamo -

afferma la sindaca Michela Palestra e l' assessora Roberta Tellini- i medici

che si sono messi a disposizione per la campagna vaccinale, la SG Sport

per gli spazi concessi, l' Associazione Nazionale Alpini e l' Associazione

Nazionale Carabinieri, coordinate dalla polizia locale, per aver garantito

che le operazioni si svolgessero in sicurezza, la Misericordia, da sempre

colonna portante delle nostre attività.

Ancora una volta la competenza e la concretezza delle nostre

associazioni di volontariato hanno concorso a garantire servizi migliori ai

nostri cittadini in modo rapido e sotto casa". Un associazionismo che ha

mostrato la grande dedizione agli altri e uno spirito di servizio che

costituiscono il fiore all' occhiello per la comunità aresina. Intanto le associazioni sono ben felici di accogliere a

braccia aperte nuovi volontari che volessero dare una mano. La speranza è che anche nel futuro continui in città la

bella tradizione dell' associazionismo.
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Piano di prevenzione della corruzione, sì a proposte

ARESE - Il Comune è tenuto ad approvare il piano triennale di prevenzione

della corruzione e della trasparenza (PTPCT) 2023-2025. Ma prima del

semaforo verde è possibile avanzare sino a mezzogiorno di venerdì 9

dicembre suggerimenti e proposte per una migliore definizione del

PTPCT. Cittadini, associazioni, organizzazioni sindacali e di categoria,

portatori di interessi collettivi, dipendenti e collaboratori del Comune

hanno titolo per inoltrare suggerimenti tramite il portale istituzionale.
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Corsia per soli mezzi di soccorso fra le vie Roma e dei Caduti

ARESE - La riqualificazione della piazza Carlo Alberta Dalla Chiesa ha dato

l'input a realizzare a una corsia riservata per il solo transito dei mezzi di

soccorso, tra la via Roma e la via dei Caduti (lato municipio). Il Comune

proprio per garantire la sicurezza dell' area pedonale della piazza e il

controllo dell' accesso su corsia riservata ha deciso di installare un

sistema omologato, in ZTL, per il rilevamento degli accessi di veicoli ai

centri storici, alle zone a traffico limitato, alle aree pedonali, alla

circolazione sulle corsie e sulle strade riservate.

Da qui l'incarico per 20.130 euro alla ditta Project Automation S.p.A. di

Monza per fornire e installare il sistema, comprese la progettazione e l'

assistenza all'ottenimento dell'autorizzazione ministeriale ai fini della

messa in esercizio.
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Scarico abusivo di rifiuti lungo la ciclabile

ARESE - C' è ancora un problema che riguarda la ciclabile delle vie dell'

acqua che da Arese porta verso Mazzo. Due settimane fa scrivevamo dei

vandalismi, questa settimana ci viene segnalata la presenza di uno

scarico abusivo lungo la pista probabilmente in territorio aresino. I rifiuti

sono lì da alcuni giorni e tendono ad aumentare. Sarebbe opportuna un'

operazione di pulizia.
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Al via la rassegna corale "Arese... in canto"

ARESE - Riparte la rassegna corale "Arese in... canto".

La nuova edizione 2022-2023 dà appuntamento a sabato 19, alle 21, nel

centro civico Agorà (via Monviso 7) con il concerto dal titolo "Il cammino

dei diritti nelle canzoni".
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Ginnastica Gold 2

Sg Arese seconda nella prova di Mortara

ARESE - Ancora una prestazione notevole per la ginnastica aresina dell' Sg

che si è messa in luce a Mortara nella prova di Gold 2. La formazione dell'

Sg si è classificata al secondo posto assoluto. Il gruppo era composto da

Aiko, Alice, Bea, Camillina, Emma e Ginny, capaci di un grande risultato.
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